

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan, maka dapat disimpulkan bahwa kinerja keuangan pengelolaan Alokasi Dana Desa (ADD) dari tahun 2021-2022 kurang baik. Hal itu dapat dilihat dari hasil perhitungan Rasio pertumbuhan dan Rasio efisiensi sebagai berikut:

- 1) Menurut uraian dan hasil perhitungan pada Rasio pertumbuhan, kinerja keuangan Alokasi Dana Desa (ADD) di Kampung Bumiraharjo, Kecamatan Bumi Ratu Nuban, Kabupaten Lampung Tengah tidak tumbuh secara positif dari tahun 2021-2022. Hasil perhitungan pada Rasio Pertumbuhan Belanja Alokasi Dana Desa (ADD), kinerja keuangan Alokasi Dana Desa (ADD) di Kampung Bumiraharjo, Kecamatan Bumi Ratu Nuban, Kabupaten Lampung Tengah juga tidak mengalami pertumbuhan secara positif dari tahun 2021-2022.
- 2) Menurut uraian dan hasil perhitungan pada Rasio Efisiensi, kinerja keuangan Alokasi Dana Desa (ADD) di Kampung Bumiraharjo, Kecamatan Bumi Ratu Nuban, Kabupaten Lampung Tengah tergolong Efisien karena rata-rata Efisiensinya di atas 90%. Hal ini menunjukkan bahwa kinerja keuangan di Kampung Bumiraharjo, Kecamatan Bumi Ratu Nuban, Kabupaten Lampung Tengah tergolong baik dalam merealisasikan Alokasi Dana Desa (ADD) yang telah direncanakan.

F. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, saran yang dapat diberikan adalah sebagai berikut:

- 1) Bagi pemerintah di Kampung Bumiraharjo, Kecamatan Bumi Ratu Nuban, Kabupaten Lampung Tengah agar lebih meningkatkan kinerja keuangan pemerintah desa melalui peningkatan realisasi Pendapatan Dana Desa. Selain itu pengelolaan pendapatan desa juga agar lebih diperhatikan sehingga keuangan desa akan lebih efektif. Kemudian diharapkan pemerintah desa dapat memaksimalkan adanya pasar desa dan BUMK untuk meningkatkan jumlah pendapatan desa. Pemerintah desa juga diharapkan dapat mengelola Belanja Desa dengan lebih baik lagi agar

alokasi Belanja Desa dengan menggunakan sumber-sumber pendapatan desa akan lebih serasi dan berimbang.

- 2) Hasil dari penelitian yang menggambarkan penggunaan dana sudah efisien, Maka Pemerintah desa di Kampung Bumiraharjo, Kecamatan Bumi Ratu Nuban, Kabupaten Lampung Tengah diharapkan dapat mempertahankan kinerja terkait penggunaan dana desa.